

ACTIVIDAD 29 - DICIEMBRE 2017

PREMIOS CHARTER 100

Con el fin de premiar la dedicación y el esfuerzo por incluir a la mujer en todos los aspectos de la sociedad, este año hemos inaugurado los Premios Charter 100, que iremos detallando a continuación, con sus correspondientes premiados:

“Premio Charter 100 Empresa 2017” – GRUPO DOMINGO ALONSO

Este galardón ha sido destinado a una empresa que se ha distinguido por sus medidas en favor de la conciliación familiar y laboral. En estos momentos resulta muy positivo que haya una gran empresa que luche por implantar este tipo de medidas entre sus empleados y que faciliten el acceso al trabajo, sobre todo, a las mujeres.



Entrega el Alcalde de Las Palmas de Gran Canaria, Augusto Hidalgo y Celsa Babón, empresaria y Mujer Charter 100 Gran Canaria, al Presidente del Grupo Domingo Alonso, Sergio Alonso.

“Premio Charter100 Investigación” – CATALINA RUIZ PÉREZ

Este reconocimiento está dedicado al mundo de la ciencia y la investigación. Nuestra galardonada es una eminencia en Física Aplicada y sus trabajos son reconocidos en todo el mundo.



Entregan la Consejera de Industria del Cabildo de Gran Canaria, Minerva Alonso y Lili Ramón Valcárcel, Médico Especialista en Medicina Nuclear y Profesora Titular de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria y Mujer Charter 100 Gran Canaria, a Catalina Ruiz Pérez.

“Premios Charter 100 2017 – MARTA MIRÓ

Este reconocimiento lo hemos dedicado a una mujer vinculada al mundo de la cultura. En esta ocasión por su dedicación a una profesión poco dada a los reconocimientos en un mundo rodeado de glamour como es el Cine.

Entregan el Premio la Alcaldesa de Telde, Carmen Hernández Jorge y Lydia Palencia Grande, Productora de Televisión y Mujer Charter 100 Gran Canaria, a Marta Miró, quien añadió:



“Muchas gracias por este reconocimiento, es un honor para mí recibir este premio y quiero compartirlo con las mujeres que forman Charter 100 Gran Canaria, por la labor que hacen juntas en este acto para apoyar a mujeres que tienen pocos recursos para que puedan continuar sus estudios ampliando fronteras.

Lo comparto también con las mujeres que luchan por sus ideales, con las que sufren por desigualdad de género, con las fuertes, las débiles, las valientes, las humilladas sin razón, las que llegan a la meta a pesar de los obstáculos y las que se quedan en el camino, con las luchadoras, con todas las mujeres que andan por la vida con honestidad, sensibilidad y fortaleza.”

“Premios Charter 100 2017 – Trayectoria Profesional” – ROSA DELIA GONZÁLEZ

Este premio distingue la trayectoria profesional a título póstumo de una mujer sobresaliente por lo que, hemos querido rendir un cariñoso homenaje.

Entregan el Premio el Viceconsejero de Políticas Sociales, Francisco Candil y Mapi Quintana, Directora de Antena 3 Canarias y Mujer Charter 100 Gran Canaria, a los hijos de Rosa Delia González, Patricia y Armando Valido González.



“Premios Charter100 2017 - Comunicación ” - MARA GONZÁLEZ Y FLORA MARTÍN

Este Premio es un homenaje a muchas mujeres que acompañaron a nuestras madres y a nuestras abuelas a lo largo de cientos de horas con sus consejos y sus voces a través de la radio. Mujeres dedicadas a la comunicación que en esta ocasión hemos materializado en dos muy nuestras y muy especiales.



Entregan el premio el Presidente del Cabildo de Gran Canaria, Antonio Morales y Mapi del Rosario, Periodista y Mujer Charter 100 Gran Canaria, a Flora Martín y Guacimara Elizaga, hija de Mara González.

“Premio Charter100 Hombre 2017” - MARTÍN GONZÁLEZ SANTIAGO - Bushi González Santiago

Ha ido destinado a la persona, y más concretamente, al hombre que consideramos que representa el espíritu Charter 100 y que merece todo nuestro reconocimiento.

Entregan el galardón la Primera Teniente de Alcalde de Telde, Celeste López y Sagrario de León, Comisaria del Cuerpo Nacional de Policía y Jefa Provincial de Las Palmas y, además, Mujer Charter 100 Gran Canaria, a Martín González Santiago, quien ha querido añadir:



“Es difícil expresar con palabras las sensaciones que se tienen cuando uno se vuelca a impartir estos seminarios. Difícil expresar tanta satisfacción cuando ve la implicación de tantas mujeres, cuando uno observa la motivación que les lleva a venir a recibir formación específica contra cualquier tipo de agresión, ya sea en el ámbito de la violencia de género, doméstica o de las agresiones sexuales.

Es difícil conjugar tantos sentimientos positivos que a veces se ven enturbiados, por una o dos mujeres de media por seminario, que salen corriendo de la sala llorando al

baño para escapar de cualquier mirada indiscreta. En ese momento, soy consciente de que han sufrido algún abuso o alguna agresión.

Es difícil quitar hierro en este tipo de acciones formativas aunque uno lo intenta imprimiéndole un carácter un tanto lúdico, cercano y funcional. Es complicado, pero reconforta cómo vuelven a superar sus miedos y vuelven a entrar a seguir aprendiendo y, al final del seminario, te cuentan historias desgarradoras para cualquier persona, sin ningún tipo de tara mental. Es ahí cuando te reconocen que esta formación les habría hecho falta en ese momento para salir airoso, al menos, para pedir auxilio y escapar de la agresión. Ahí me percaté, ahí soy verdaderamente consciente, de la labor que tanto mi equipo de leales e incondicionales alumnos desarrollamos en contra de cualquier tipo de violencia, de abuso, de imposición de la fuerza por cuestiones de sexo.

Aún es más duro, si cabe, cuando uno ha colaborado con la ONG Médicos del Mundo a ayudar e intentar dar, a través de ésta formación específica, las adecuadas técnicas para dar protección a Mujeres en riesgo de exclusión social y ver cómo cualquier mujer que se dedica a la prostitución teme cada día por su vida, eres consciente de la maldad de los que algunos seres humanos son capaces, cuando humillan, vejan o maltratan en frecuentes ocasiones a estas mujeres a las que dan verdaderas palizas.

Ciertamente, a pesar de la dureza y la tristeza de sus relatos, merece la pena ver las caras de satisfacción, de empoderamiento, de alegría cuando se les da las herramientas adecuadas para la autoprotección y la defensa ante cualquier tipo de maltrato.

En la balanza, tanta tristeza queda sobradamente compensada por la pequeña ayuda que tanto mi equipo y yo prestamos de forma desinteresada, altruista, dando una pequeña parte de nuestro escaso tiempo libre para aportar los conocimientos necesarios para intentar revertir una situación, una pandemia, que parece que no cesa y que es lo único que podemos dar. Esa indescriptible satisfacción que nos invade es plena e impagable.

Este reconocimiento de Charter 100, que obviamente hago extensivo a todos mis alumnos, viene a ser un soplo de aliento, un espaldarazo que nos indica que estamos en el camino correcto.

Sí quiero destacar, o “afear” desde estas líneas, la todavía inacción de una mayoría de las Administraciones Públicas que no establecen en sus programas a las víctimas de violencia de género, este tipo de acciones que sin duda contribuyen a evitar, de una forma reactiva, cualquier tipo de agresión. Habría que establecer planes de actuación de forma preventiva en la curricula en la educación temprana.”

“Premios Charter100 2017 - Comunicación” – MARA GONZÁLEZ Y FLORA MARTÍN

Este Premio es un homenaje a muchas mujeres que acompañaron a nuestras madres y a nuestras abuelas a lo largo de cientos de horas con sus consejos y sus voces a través de la radio. Mujeres dedicadas a la comunicación que en esta ocasión hemos materializado en dos muy nuestras y muy especiales.



Entregan el premio el Presidente del Cabildo de Gran Canaria, Antonio Morales y Mapi del Rosario, Periodista y Mujer Charter 100 Gran Canaria, a Flora Martín y Guacimara Elizaga, hija de Mara González.



MARTES
26
DE DICIEMBRE



Hemeroteca ABC. Un día como hoy

1923 Sor María Bernarda recibe el premio a la virtud otorgado por la sociedad económica barcelonesa Amigos del país. ABC informa en su portada

2006 El Tribunal de Casación iraquí ratifica la sentencia a muerte contra el expresidente Sadam Husein.

2012 Se inaugura la línea de alta velocidad más larga del mundo entre Pekín y Cantón, con una distancia de 2.298 kilómetros.

Santoral

Santos Esteban, Dionisio papa, Eutimio, San Zenón obispo, San Zósimo.



San Esteban (S. I)

Fue el primero de los siete diáconos que los apóstoles eligieron como cooperadores de su ministerio. Terminó sus días lapidado por los perseguidores mientras oraba.

PRESENTACIONES

«Salvador Sánchez-Terán. Un político de la Transición», del historiador Carlos González

En colaboración con el Club Siglo XXI, la Fundación Transición Española presentó el pasado 12 de diciembre el libro de memorias «Salvador Sánchez-Terán. Un político de la Transición», del historiador Carlos González. Participaron en la presentación el presidente del club, el embajador Inocencio Arias; el presidente de la Fundación, Rafael Arias-Salgado, así como el autor y los exministros Jaime Lamo de Espinosa y Josep Piqué.

Charter100 Gran Canaria celebra su II Edición de sus premios

La Asociación de Mujeres, Profesionales y Emprendedoras «Charter 100 Gran Canaria» ha celebrado, en el Gabinete Literario de Las Palmas, la segunda edición de los premios Charter100. En esta ocasión han resultado galardonados: el entrenador nacional en artes marciales y defensa personal, Martín González Santiago, por su labor formando a más de 5.000 mujeres canarias; la empresa Grupo Domingo Alonso, por haber desarrollado políticas empresariales a favor de la conciliación familiar; las comunicadoras Flora Martín y Mara González; la cineasta Marta Miró, por su brillante carrera; Catalina Ruiz Pérez, por su esfuerzo y éxito a favor de la investigación y la innovación y la abogada Rosa Delia González Gil, por su trayectoria profesional.

El acto fue dirigido por Belén Alonso y la soprano Magdalena Padilla y acudieron, entre otros, el presidente del Cabildo Insular de Gran Canaria, Antonio Morales; el alcalde de Las Palmas de Gran Canaria, Augusto Hidalgo; el vicepresidente de Políticas Sociales, Francisco Candil; la consejera insular de Industria, Comercio y Artesanía, Minerva Alonso; la alcaldesa de Telde, Carmen Hernández (mujer Charter 100), y el rector de Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC), Rafael Robaina.

Los premios Charter100 tienen como objetivo el desarrollo profesional y la consolidación de las mujeres en todos los ámbitos de la sociedad. Como recordó la presidenta de la asociación, Nardy Barrios, «su misión es dar voz a las mujeres



Un momento del acto de entrega de los Premios Charter100



Salvador Sánchez-Terán en el club Siglo XXI



Teodoro Sánchez Ávila (derecha) y José Elguero Bertolini

de Canarias y representar sus intereses en todos los ámbitos de la sociedad».

La Fundación Tatiana Pérez de Guzmán el Bueno y la Real de Ciencias Exactas firman un convenio de colaboración

La Fundación Tatiana Pérez de Guzmán el Bueno y la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales han firmado un convenio de colaboración con el fin de promover actividades conjuntas de divulgación científica.

El acto de la firma fue presidido por Teodoro Sánchez-Ávila, presidente de la Fundación Tatiana Pérez de Guzmán el Bueno y José Elguero Bertolini, presidente de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales.

La Fundación Tatiana Pérez de Guzmán el Bueno tiene, entre sus fines, el fomento e la investigación científica, especialmente en los campos del Medio Ambiente y la Neurociencia. Actualmente mantiene 50 jóvenes con contratos predoctorales para hacer la tesis doctoral en Universidades de toda España.

Además, financia 15 proyectos de investigación en Neurociencia en universidades y centros de investigación de toda España. Actualmente sostiene tres cátedras de patrocinio con la Universidad Autónoma de Madrid, la Universidad Politécnica de Madrid y la Universidad de Alcalá.

VIDA SOCIAL evento



Cita

- 1) Premiadados y autoridades.
- 2) Las presentadoras del evento.
- 3) Otro grupo de organizadoras del acto.
- 4) Los premiados en las primeras filas y detrás, la familia y amigos.
- 5) Actuación de un saxofonista que interpretó una pieza musical en homenaje a los premiados al concluir el acto de entrega de los galardones.

Premios Charter 100 *Entrega en el Gabinete*

El Salón Dorado del Gabinete Literario de Las Palmas de Gran Canaria fue escenario de la entrega de premios Charter 100 en su segunda edición. Los galardonados fueron Marta Miró en el apartado de Cultura por su carrera cinematográfica; el Maestro Internacional y Entrenador Nacional en Artes Marciales y Defensa Personal, Martín González Santiago; la empresa Grupo

Domingo Alonso; la abogada Rosa Delia González Gil, a título póstumo; la científica Catalina Ruiz Pérez y en el mundo de la comunicación, Mara González, también a título póstumo, y Flora Martín. La presidenta de Charter 100, Nardy Barrios, recordó la labor realizada por este lobby femenino, durante el transcurso del año que acaba en los distintos proyectos acometidos. Los galar-

donados recibieron un cuadro numerado de la artista Vesna González, con una bolsa creación de la artista guineana Tere Villarreal. Las conductoras del acto fueron la soprano Magdalena Padilla y la doctora Belén Alonso. En el transcurso del acto, se hizo entrega al rector de

la ULPGC de un cheque-beca para una estudiante de la universidad. Charter 100 G.C. agradece la colaboración de la Fundación Dinosol, Grisaleña, S.L., Lopesan, Cabildo de Gran Canaria y el Consulado de Guinea Ecuatorial por su patrocinio.



- 6) La familia de la abogada fallecida Rosa Delia González Gil, junto a Amid Achi y otro invitado.
- 7) Nardy Barrios, con el rector de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, Rafael Robayna, y la cónsul de Guinea.
- 8) Nardy con Sebastián Grisaleña y el director de Casa África, Luis Padrón.
- 9) Organizadoras del evento.
- 10) Grupo de charterianas de Tenerife con la premiada por en la categoría de investigación de la universidad de la Laguna.

RECONOCIMIENTO A UNAS TRAYECTORIAS PROFESIONALES



ENTREGA DE LOS PREMIOS CHARTER100 EN EL GABINETE

■ El Gabinete Literario de la capital grancanaria acogió ayer un posado con los galardonados en la 2ª edición de los Premios Charter100, que se celebró por la noche en ese escenario. Un evento organizado por la Asociación de mujeres, profesionales y emprendedoras, Charter 100 Gran Canaria. Asistieron al mismo, Sergio Alonso en representación del Grupo Domingo Alonso; Marta Miró, directora de Producción y Premio Goya 2016 a la Mejor Dirección de Producción por su trabajo en la película *Nadie quiere la noche*; Catalina Ruiz, Catedrática de Física Aplicada en la ULL; Martín González, Maestro Internacional y Maestro Entrenador nacional en Artes Marciales y Defensa Personal y Flora Martín, periodista. El acto, además, tenía como finalidad recaudar fondos para becar a una estudiante canaria sin medios económicos, denominada Beca Charter100, valorada en 3.000 euros.



GERARDO MONTESEDECA